

Liebes Stärneschloss-Kind 😊

Du bist eingeladen am Montag, 4.9.2023 mit uns den gelben Tag zu feiern.

Alle Kinder kommen mit **gelber** Kleidung in die Kita und haben die Möglichkeit sich Kopfbedeckung (Hüte, Stirnbänder, Schleifen) und «Schmuck» (Ketten, Armbänder, Broschen) oder Kleidungsstücken aus grünem Material zu basteln.

Es soll ersichtlich sein, dass es der gelbe Tag ist und alle einheitlich sind – auch die Mitarbeiter.

Posten 1: Eine riesige gelbe Sonne zusammen malen und mit Sticker und Bastelmaterial verzieren. Damit die Sonne nicht allein ist malen wir noch Sterne und Sternschnuppen dazu.

- Bei dieser Aktivität wird die Kreativität der Kinder benötigt und gefördert
- Die Feinmotorik wird auch gefragt sein, da das Aufkleben von Sticker ganz schön knifflig sein kann.
- Da die Sonne gemeinsam bemalen und dekoriert wird, werden Geduld, Achtsamkeit und Empathie im Vordergrund stehen.



Das Sonnen-Plakat wird dann gemeinsam im gelben Zimmer an der Tür aufgehangen.

Posten 2: Sonnen-Müesli zubereiten- gesund und lecker.

- Die Feinmotorik wird hier grossgeschrieben! Denn wir schneiden Bananen, Äpfel wie auch Aprikosen...
- Wir mischen unser Joghurt mit Haferflocken zusammen und werden es anschliessend vermischen mit den Früchten, die zubereitet sind.
- Die Kinder dürfen nun alle wie ein richtiger Koch ein bisschen probieren und das Zvieri bewerten

Mit Hilfe von Lebensmittelfarbe färben wir anschliessend alles gelb ein.

Posten 3: Das Lied «Malermeister» lernen/ vertiefen

- Konzentration braucht es dazu, denn es ist kein einfaches Lied!
- Endlich wird die Grobmotorik auch mal gefragt. Denn zum Lied hat es ein paar großartige Bewegungen, die die Kinder lernen können.
- Ganz viele Farben werden mit diesem Lied gelernt.
- Der Gehörsinn wird für diesen Posten am meisten gefragt, denn um einer Melodie folgen zu können muss man die Ohren spitzen!

Zwischendurch gestalten wir eine kurze Überraschungssequenz: Die Kinder dürfen sich alle ein gelbes Aufklebe-Smiley-Tattoo aussuchen 😊

Zum Abschluss geniessen wir alle zusammen unsere selbstgemachtes Sonnen-Müesli zum z'4i. Wir freuen uns auf einen lustigen gelben Tag.

